

FIRMA DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN FUNDACIÓN CNAE-AYTO. FUENLABRADA

El 6 de mayo tuvo lugar la firma del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de Fuenlabrada y la Fundación CNAE. Este acuerdo servirá de base para el desarrollo de nuevas actividades en materia de educación y seguridad vial en el municipio, además de reforzar la apuesta de ambas instituciones por las Olimpiadas, de las que se desarrollará una nueva edición, previsiblemente antes de que finalice el 2016.



Al acto de firma acudieron por parte del Ayuntamiento, el alcalde, **Manuel Robles**, la Concejala de Seguridad Ciudadana, **Raquel López**, y por parte de CNAE y su Fundación, el presidente **José Miguel Báez**, así como el representante de las autoescuelas de Madrid, **Ricardo Cano**.

También asistieron a la firma el director de la Fundación CNAE, **Javier Llamazares** e **Iñigo Montenegro**, como vicepresidente y miembro del Patronato de la Fundación CNAE.

ANÁLISIS DE RESULTADOS

El resultado de esta prueba piloto ha sido **satisfactorio**, en términos relativos. Desde el punto de vista **positivo**, han participado la mitad de los colegios que existen en el municipio, 27 centros, en total unos 1.000 alumnos de 4º y 5º de Primaria, y el proyecto ha despertado un gran interés entre los centros educativos del municipio, ya que lo veían como algo novedoso y original.

El contrapunto **negativo**, viene de la mano del calendario impuesto por el Ayuntamiento de Fuenlabrada, el cual influyó muy negativamente en la participación general en la fase de las Olimpiadas, ya que el Ayuntamiento estableció el mes de marzo, como fecha de celebración de la primera fase de las Olimpiadas. Este mes ha contado con más de 20 días inhábiles entre vacaciones de Semana Santa y preparación de exámenes de evaluación y juntas para profesores y alumnos.

Como solución, Fundación CNAE ha propuesto ya tanto al Ayuntamiento como a la Policía Local que la siguiente edición se comience a desarrollar desde el mes de septiembre y tenga lugar durante el último trimestre del año, o el primero de 2017, con el fin de facilitar la participación de un mayor número de centros.

PLANIFICACIÓN FUTURA DEL PROYECTO

La planificación y desarrollo futuro del proyecto se llevará a cabo en torno a dos vertientes:

- √ OLIMPIADAS EN FUENLABRADA: Se seguirán celebrando diferentes ediciones de estas Olimpiadas. El objetivo a corto plazo es aumentar el número de alumnos participantes, comenzando la siguiente edición para el mes de septiembre, con el fin de que los centros educativos tengan más tiempo para poder participar en este proyecto, una vez se hayan aprobado y publicado las bases de la nueva convocatoria. Se intentará ampliar la participación también a los alumnos de secundaria con un programa de actividades específico para ellos.

- √ OLIMPIADAS A NIVEL NACIONAL: Lanzamiento a nivel estatal del proyecto de las Olimpiadas mediante acuerdos de colaboración con la FEMP y UNIJEPOL. Ya se están iniciando las primeras conversaciones al respecto.